



Nombre de la alumna: yusary raymundo morales

Nombre del tema: urgencia y emergencia

Nombre de la materia: enfermería en urgencias y desastres

Nombre de la profesora: ELIZABETH ESPINOZA LOPEZ

Nombre de la licenciatura: enfermería

Fecha de entrega: 13 de noviembre



## Cuadro comparativo



<b>URGENCIAS</b>	<b>EMERGENCIA</b>
Una urgencia se presenta en aquellas situaciones en las que se precisa atención inmediata	Una emergencia es una situación crítica de peligro evidente para la vida del paciente y que requiere una actuación inmediata
La atención urgente surge cuando se hace necesaria la asistencia inmediata, ya sea: • Por accidente • Por la aparición súbita de un cuadro grave • Por empeoramiento de una enfermedad crónica	estamos frente a una emergencia cuando: • La persona afectada está inconsciente • Se sospecha que ha sufrido un infarto o tiene un paro cardíaco • Hay una pérdida abundante de sangre Normalmente • Se sospecha que puede haber huesos rotos
La urgencia es una condición que se desarrolla lentamente no siempre es fatal, pero debe de ser tratada de manera oportuna para evitar complicaciones graves	Es una situación que amenaza inmediatamente la vida del paciente o la función vital de un órgano, por ejemplo, aparece de forma súbita
El servicio de urgencias del hospital es el lugar donde se atiende a todo los pacientes que, por el tiempo y la gravedad de la lesión o patología, requieren asistencia medica además de los servicios de consulta	La emergencia requiere una respuesta especializada inmediata. Incluso, hay casos en los que se necesita hospitalización, asistencia médica y un transporte especializado
El propio paciente pide ayuda por lo general, no requiere una respuesta especializada inmediata	Es una emergencia, la solicitud de ayuda no proviene de los propios pacientes. En tales casos, normalmente cuando se trata de situaciones extremas, la otra persona es la que pide ayuda para el paciente
urgencias nos referimos a una evolución lenta y que no necesariamente es mortal para el afectado	en una situación de emergencia corre peligro la vida del afectado o las funciones vitales de su organismo